

Sujet :

Ton père vient de t'acheter un téléphone mais tu l'as utilisé abusivement en négligeant tes devoirs . Furieux, il décide de te le confisquer .

Rédige le récit et insère le dialogue qui s'est déroulé entre toi et ton père

J'ai réussi merveilleusement ce trimestre et pour me récompenser , mon père m'achète le téléphone Redmi dont j'ai tant rêvé . Je suis pavée d'allégresse et je lui couvre la joue de bises.

Je me retire dans ma chambre pour explorer cette merveilleuse invention. Je passe des heures illimitées à chatter avec mes amis ou jouer sur des applications sans se soucier de mes devoirs .Mon père remarque cette négligence , fou de rage , il me confisque le téléphone en hurlant :

-« Tu n'es pas consciente de ce que tu es entrain de faire, tu passes tout ton temps avec cet appareil en s'isolant de plus en plus de nous ?

-Mais je me connecte pour chercher des dossiers pour l'école , ou appeler un camarade en cas de besoin .lui explique-je d'une voix vibrante



-Ce n'est pas vrai , tu neguges tes devoirs et tu as l'esprit ailleurs en classe c'est ce qu'elle a confirmé ta maitresse, en plus il nuit à tes yeux et t'empêche d'avoir un bon sommeil , par ailleurs tu ne partages plus des moments affectueux avec nous . avoue-t-il d'un air exaspéré

-Je suis navrée de ce je que j'ai fait , veuillez m'excuser pour mon imprudence et je vous promettrai de l'utiliser d'une façon modérée .déclare-je d'une voix honteuse .

Toutes mes supplices sont échouées et la décision de mon père est ferme .Je cède à mes larmes regrettant mon tort .Depuis cette scène , je saisis que ces nouvelles technologies sont des armes à double tranchant qu'on doit s'en servir pour de bonnes raisons .



L'ordinateur devient le style unique de chaque écrivain qui lui permet de s'envoler dans cet univers magique de technologie. Je m'en sers souvent et cette fois-ci notre maîtresse nous a chargés de réaliser un projet sur la santé .J'ai hâte de le réussir et d'être bien félicité.

Le jour suivant , après avoir pris la permission de mon père, je me suis installé dans son bureau, allumant l'unité et commençant à naviguer sur le Net. J'ai été éblouie par tout ce réseau qui m'emporte vers un monde virtuel très impressionnant. Curieuse , j'ai tapé sur pleine d'application quand subitement les images sont devenues floues et d'un éclair l'écran a été assombri. J'ai eu la trouille , prise par la panique , milles questions m'ont rongé la tête .J'ai tressailli en sanglots de terreur « Oh mon dieu !Quel désastre !Mon père va me payer le bon châtiment , »Mes joues ont été inondées de larmes et j'ai eu le souffle coupé. Essayant à plusieurs reprises de le rallumer mais en vain .Quelques moments après, une idée géniale m'est venue à l'esprit .Le père de mon ami Sami est informaticien. Je suis partie à la hâte vers leur maison . Heureusement que je l'ai trouvé chez lui. Avec des gestes rapides et précis, l'homme talentueux a ouvert plusieurs icônes et fenêtres et en fraction de seconde l'écran est allumé et tout a été récupéré. Emportée par l'allégresse, je l'ai remercié de son aide précieuse , lui ai couvert la figure de bisous et je suis de retour chez moi soulagée d'avoir réglé le problème.

Le soir, j'ai tout avoué à mon père qui m'a lancé un regard plein de reproches et je lui ai promis d'être plus vigilante à l'avenir .Dieu merci je me suis échappée à une affreuse sanction.